

# LES NOUVEAUX BUREAUX DE LA REW, UN MODÈLE RÉSOLUMENT DURABLE

Le Réseau d'Énergies de Wavre (REW) est la société qui gère le réseau de distribution d'électricité de la ville de Wavre. Elle assure l'entretien des lignes électriques, relève les compteurs et gère l'éclairage public. Les anciens bureaux et ateliers qui l'hébergeaient devenant vieillots et inadaptés, de nouvelles infrastructures furent demandées à la ville. C'est le site Unilectric qui fut choisi pour accueillir les nouveaux bâtiments. Le bureau d'architecte Trièdre fut désigné pour concevoir le projet.

En tant que producteur et gestionnaire d'énergie renouvelable, la REW devait montrer l'exemple en termes d'empreinte environnementale. Après 6.359.000 euros d'investissement et 22 mois de chantier, c'est un édifice ultramoderne qui a été dernièrement inauguré. Grâce notamment à des panneaux solaires et à une unité de cogénération, la nouvelle infrastructure est désormais quasiment autonome sur

les plans électrique et thermique. En outre, le développement de synergies avec d'autres gestionnaires de réseau de distribution et la mise en commun de différents besoins ont permis de réaliser des économies très importantes.

Grâce à son partenariat avec la Banque européenne d'investissement, Belfius a pu offrir des conditions de crédit intéressantes. Mais ce n'est pas tout: elle a aussi proposé une formule intégrant un programme de gestion de projet qui prévoit différents services tels que la vérification des états d'avancement et du décompte final, le suivi de chantier, l'aide à la réception provisoire et définitive.

**Envie d'en savoir plus sur le financement couplé à la gestion de projet dans votre ville ou commune? Envoyez un e-mail sans engagement à [smartimmo@belfius.be](mailto:smartimmo@belfius.be).**

